
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 714 

presentata in data 24 ottobre 2018 

 a iniziativa del Consigliere Busilacchi 

 “Fondo sociale d'ambito” 

 a risposta orale 

 
 
 
Premesso che: 

- dal 2015 la regione Marche non ha più finanziato il Fondo Sociale d'Ambito, un fondo 
con una disponibilità annua che  variava  tra i 5 ed i 10 milioni di euro e che andava a 
finanziare i 23 Ambiti territoriali sociali delle Marche; 

- con il fondo indistinto, gli ambiti sociali delle Marche finanziavano principalmente le 
spese di organizzazione e gli interventi sociali di interesse generale per tutto il territorio 
dell'ambito. In assenza del fondo sono venute a mancare le risorse per garantire una 
adeguata struttura organizzativa;  

- in antitesi a questo taglio di risorse le competenze degli ambiti territoriali sociali sono 
costantemente aumentate nel corso degli anni; 

 

Vista la Legge Regionale 32/2014 “Sistema regionale integrato dei servizi sociali a tutela della 

persona e della famiglia” istitutiva, tra l'altro, del Fondo per la gestione dei servizi di ATS;  

 

Considerato che non si può pensare di assolvere efficacemente alle tante attività sociali ed 

alle relative funzioni senza le adeguate risorse, soprattutto in un momento come questo in cui 

la crisi economica ha reso le necessità sempre più impegnative e crescenti nei settori della 

povertà, della disabilità della vecchiaia, dei minori; 

 

INTERROGA 

 

la Giunta regionale per sapere: 

1. quale sia lo stato di attuazione della legge regionale 01 dicembre 2014, n. 32 “Sistema 
regionale integrato dei servizi sociali a tutela della persona e della famiglia” con 
particolare riferimento agli ambiti sociali ottimali; 

2. quali siano le motivazioni che hanno portato alla sospensione dei finanziamenti agli 
ambiti territoriali sociali e se si intenda ripristinare il fondo; 

3. come intenda, tenuto conto delle maggiori competenze attribuite agli ambiti territoriali 
sociali,  sostenerne e svilupparne le attività.  

 

 


